

7/18 紺綬褒章を受章 —郡上市に多額の寄附—

企業版ふるさと納税で郡上市に多額の寄附をしたとして、ブラザー工業株式会社（名古屋市瑞穂区）が紺綬褒章を受章されたことを受け、山川市長が池田和史代表取締役社長に褒状を伝達しました。市では、この寄附を昨年度「高平延年の森公園整備事業」に活用しました。



◀ブラザー工業株式会社
池田代表取締役社長（左）

7/19 第52回全国消防救助技術大会への出場報告 —岐阜県1位「23年ぶりの快挙！！」—

8月23日に千葉県消防学校で開催される全国大会に、郡上市消防本部から3名1チームの「ほふく救出」という種目での出場が決定しました。先輩職員の的確な指導はもちろん、猛暑の中でも訓練に励んだ成果であり、隊員は「全力で大会に臨みます。応援をお願いします。」と健闘を誓いました。

出場隊員：河合利樹さん、和田雄大さん、高旗斗唯さん



◀中央右から高旗さん、
和田さん、河合さん

7/25 長寿者褒賞 —100歳おめでとうございます！—

高原いさ子さんが100歳を迎えられ、通所されている「郡上市八幡デイサービスセンター」にてお祝い状等をお渡ししました。高原さんは、折り紙が大好きだそうです。通所施設では広告紙でゴミ箱を折ったり、利用者みなさんと楽しくおしゃべりをして過ごしているそうです。いつまでもお元気で。



◀高原さん（八幡町）
大正13年7月26日生まれ

8/1 高齢者等見守り支援活動に関する協定 —新規「見守り協力事業所」を紹介—

市と白鳥町・高鷲町で事業を行っている移動スーパーココロとが「高齢者等見守り支援活動に関する協定」を締結しました。今回の締結で協力事業所が297件となり、市内の見守り支援活動がより広がり、安全・安心な地域づくりがさらに推し進められることが期待されます。



◀移動スーパーココロ
西村光晴さん（右）

8/15 長寿者褒賞 —100歳おめでとうございます！—

大澤みち子さんが100歳を迎えられ、入所されている「せせらぎ緑風苑」にてお祝い状等をお渡ししました。施設の職員や利用者みなさん、遠方からかけつけてくれた親族の方々と一緒に賑やかなお祝い会が行われました。職員の介助を受けながら、毎食しっかり食事を摂っているそうです。いつまでもお元気で。



◀大澤さん（和良町）
大正13年8月18日生まれ

7 / 24 8 / 6

全国大会出場者激励会
- 全国の舞台での活躍を誓う -

7月24日に、全国大会に出場する選手の激励会が開催されました。選手のみなさんが「今までの練習の成果を発揮できるよう頑張ってきます」「悔いが残らないように精一杯頑張りたい」などと健闘を誓うと、熊田教育長、市スポーツ協会 森下会長から激励の言葉が贈られました。



◀ 右から武藤選手、石神選手、木下選手

【ライフル射撃】

第62回全国高等学校ライフル射撃競技選手権大会（7/28～7/31）

済美高等学校（2年）武藤 歩莉さん（八幡西中出身）、郡上北高等学校（3年）石神 なつきさん

第2回全日本高校生スポーツ射撃競技選手権大会（7/28～7/31）

郡上北高等学校（2年）木下 漣さん

8月6日の激励会では、選手のみなさんが「支えてくださったみなさんに感謝しつつ、一生の思い出に残るように頑張りたい」「最後まで仲間と一緒に全力を出して楽しんで試合をしたい」などと健闘を誓うと、長尾教育次長、市スポーツ協会 森下会長から激励の言葉が贈られました。



◀ 激励会に出席された選手のみなさん

【剣道】第54回全国中学校剣道大会（8/18～8/20）

郡上東中学校（3年）佐野 菜奈さん、目次 眞子さん、加藤 把奈さん
（2年）酒井 陽妃さん、熊崎 あこさん、（1年）加藤 沙弥さん

【相撲】第54回全国中学校相撲選手権大会（8/16～8/18）

高鷲中学校（3年）鈴木 獅寿琉さん、白鳥中学校（2年）田島 健大さん

【柔道】第55回全国中学校柔道大会（8/20～8/23）

八幡中学校（3年）湯上 心々菜さん

【体操】2024全日本ジュニア体操競技選手権大会（8/12）

第55回全国中学校体操競技選手権大会（8/20～8/22）

双葉中学校（3年）松田 歩武さん（郡上八幡体操クラブ所属）

写真（後段左から順に）鈴木選手、田島選手、湯上選手、松田選手
（前段左から順に）加藤沙弥選手、熊崎選手、酒井選手、加藤把奈選手、目次選手、佐野選手

8 / 13

世界大会出場者激励会
- 世界の舞台での活躍を誓う -

ペルーで開催される、第20回U20世界陸上競技選手権大会（8/27～8/31）にやり投げで出場する中京大学1年の櫻井希美選手（八幡西中出身）の激励会が開催されました。櫻井選手が「表彰台と自己ベスト更新をめざして頑張ります」と健闘を誓うと、山川市長、市スポーツ協会 森下会長から激励の言葉が贈られました。



◀ 櫻井選手（中央）